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第 ４５ 回 例 会 報 告（６月１１日） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５３名          ・出席数   ３４名          ・欠席数  １９名 

・当日出席率   ６６．６６％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞原､檜垣(俊)､日野､平田､板脇､冠､小堀､近藤､村上(修)､西本､尾越､尾関､竹田､田中､渡辺 

〔免除会員〕青野(明)､原田､檜垣(巧)､宮本 

<5/28欠席補填>(6/9今治南)日野､平田､冠､木村､森岡､村上(裕)､西本､岡本､尾関､重松､竹田 

◇ガバナー補佐挨拶・ガバナー補佐 白石洋治氏と、次期ガバナー補佐 

菅道男氏が挨拶をしました。 

◇会長報告・和風レストラン笹 宮道勝敏氏、推薦者 大澤会員、久米

会員の入会手続きが規定の段階を経て理事会で承認されま

した。異議のある方は７日以内に申し出て下さい。 

◇幹事報告・6月 18日(木)19時より今治国際ホテル 1階 ラ・セールに

て日野会員、尾関会員の歓迎会を開催します。 

・ネパール地震災害募金にご協力をお願いします。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・木村敏明会員：1日で 58歳になりました。誕生日が同じ九重親方（元横綱

千代の富士）はその日、還暦土俵入りをしたというニュースがありました。私も人生の集大成の

時期に近づいている。皆さんのご指導で品格、人格を身につけたい。▼佐伯和信会員：13日に 59

歳になります。今治に来た時は 55歳でした。居心地がよく今治ライフを満喫しています。どなた

か社の上層部に「佐伯は今治に残しておいてくれ」と言ったとか。定年までいるかもしれません。

今後ともよろしくお付き合いください。 

 

実行委員会報告 
◆白石洋治・ガバナー補佐：この1年、第1分区の9クラブを4回ずつ訪問したほか、年3、4回ある補佐研修会への出

席、看板行事である短期留学生の選考、受け入れ、送り出し、米山奨学生の面接、ロータリー財団のお世話など

で忙しく過ごした。とりわけIMには分区の150人が参加、久米実行委員長の支えにより、素晴らしい講師を迎える

ことができ好評だったのがうれしい。勉強をさせてもらい、素晴らしいロータリアンとめぐり会い、実り多い1年

だった。後ろ盾となっていただいた当クラブの皆さん、ありがとうございました。 

◆大澤正尚・80周年実行委員長：西信直前会長から実行委員長の打診があったとき、渡邊道信会員に総務委員長を

引き受けてもらうことを条件に引き受けた。渡邊会員は過去の周年行事、IM、地区大会をほとんど取り仕切った

経験があるからだ。私はお礼を申し上げるだけ。実質委員長の渡邊会員に報告していただく。 

◆渡邊道信・80周年実行副委員長：1年前に準備会議を開いたあと、7回の実行委員会を経て2014年10月18日開催に

こぎつけた。当初25日を予定していたが、県からサイクリング大会の歓迎レセプションをしたい旨申し出があっ

たため譲った。当日は164人の参加があった。南、北クラブも全員登録、全員出席で協力してくれた。記念演奏会

をはじめ好評だった。予算は100万円ほど余る予定。一般会計、ニコニコ会計に半分ずつ繰り入れたい。 

◆久米操・IM実行委員長：IM開催は80周年式典の数カ月先。あまり早く動くと混乱を起こすと考えた。そこで渡邊

総務委員長と2人で題目を決め、基礎工事を済ませて柱を建て、80周年が終わった後、皆さんで内装工事をしてい

ただいた。各委員会の皆さん、お世話になりました。IMは9年に一度。次回はIMが先で、そのあと90周年となる。

IMが主導して盛り上げてほしい。当クラブは本番に強いといわれている。経験が豊富で、スムーズに進行できる

からだ。これは確かな事実です。 

 

＜ゲスト＞愛媛第１分区ガバナー補佐 白石洋治様、次期ガバナー補佐 菅道男様 
 

次 回 例 会（６月１８日） 

【 理事・委員長退任挨拶 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 岡本 康利氏（6/26）  

   ＜入会記念日祝＞ 眞鍋 次男氏（6/21） 平尾 浩一郎氏（6/22） 佐伯 和信氏（6/23） 

〔 健寿司 〕 

 


